

VA 02.10.18, TOP 6

WiR in Pullach

Erste Bürgermeisterin Frau Tausendfreund
Gemeinderat Pullach i. Isartal

WIP - Wir in Pullach e.V.
Unabhängige Wählervereinigung

1. Vorsitzender: Reinhard Vennekold
Fritz-Gerlich-Straße 15
82049 Pullach i. Isartal
Tel. 089.72 71 92 31
reinhard.vennekold@wir-in-pullach.de

Kontoverbindung:
WIP - Wir in Pullach e.V.
IBAN DE97 7025 0150 0027 5480 49

www.wir-in-pullach.de

Pullach, 12.09.2018

Antrag: Wegesperre an der Wolfratshauer Straße

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Tausendfreund,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderats,

die WIP-Fraktion stellt folgenden Antrag an den Verkehrsausschuss:

Antrag:

Der Verkehrsausschuss möge beschließen

Errichtung einer Wegesperre auf der Westseite des Zebrastreifens an der
Wolfratshauer Straße, nördlich der Franz-Höllriegel-Straße.

Begründung:

Ein Zebrastreifen sichert den Übergang über die Wolfratshauer Straße zum Edeka Simmel. Leider wird dieser Zebrastreifen auch von Radfahrern benutzt, die entgegen den Verkehrsregeln nicht absteigen, sondern ihn mehr oder minder zügig überqueren. Zudem ist die Sicht auf der Westseite des Zebrastreifens durch Hecken und Baumbestand ziemlich eingeschränkt. Befährt man jetzt die Wolfratshauer Straße in südlicher Richtung, so ist die Gefahr sehr hoch, Radfahrer, die vom Simmel kommen und ohne Abzusteigen oder das Tempo zu verringern den Zebrastreifen überqueren, rechtzeitig erkennen zu können. Es ist nur eine Frage der Zeit, dass hier etwas passiert.

Das Anbringen einer Wegesperre auf der Westseite des Zebrastreifens würde zumindest die Geschwindigkeit der Radfahrer soweit verringern, dass man als Autofahrer die Chance hat, rechtzeitig abzubremesen.

Mit freundlichen Grüßen

WIP-Fraktion